

Más de 30 pacientes reciben alta médica tras accidente en Ciego de Ávila



Ciego de Ávila, 13 ago (RHC) Nueve víctimas del accidente masivo que aconteció este domingo en el poblado de Jicotea de la provincia cubana de Ciego de Ávila, permanecen ingresadas en las instituciones médicas con distintos diagnósticos de gravedad.

La doctora Enoelvis Cardoso Arango, jefa de los Servicios de Urgencia del Hospital Provincial Docente Antonio Luaces Iraola, junto con la máster Rosa Maché Navarro, jefa de Enfermería de los Servicios de Urgencia de la mencionada institución, informaron que hasta el momento, de los 43 lesionados, 34 recibieron el alta en las últimas horas.

En cambio, nueve pacientes permanecen ingresados con distintos niveles de gravedad en los hospitales de Ciego de Ávila y Morón.

Entre ellos se encuentran el niño Cristian López Suárez, de dos años de edad, diagnosticado de crítico por traumas craneoencefálico y quien está bajo ventilación en el Hospital Roberto Rodríguez de Morón.

En el Antonio Luaces Iraola, de Ciego de Ávila, se atiende a Alejandro Samuel Pajón Vázquez, de seis años, residente en el estado norteamericano de Michigan, señalado de grave al sufrir una fractura en la cadera y el hueso de fémur.

Otro menor, Dylan Tanquero Sánchez, ingresado también en el Luaces Iraola, presentaba una evolución positiva desde el accidente, pero en las últimas horas registró una somnolencia prolongada, que ha motivado distintos análisis para descartar una contusión cerebral.

Entre los adultos, Pablo Simón Hernández Castellanos, de 64 años, registró una recaída y al momento de redactar estas líneas se reportaba de grave en cuidados intensivos del Antonio Luaces Iraola.

Hernández perdió la tensión arterial en el momento en que iba a ser trasladado a Morón y pese a que el equipo médico logró su estabilidad, el criterio era de cuidado a partir de que presenta sangre y aire en los pulmones, fracturas en distintas zonas de la columna (Dorsales 4 y 10, y Lumbar 1), daños múltiples en las costillas, entre otros daños en la región abdominal.

Yamilka Enrique Gutiérrez, de 36 años, se encuentra con diagnóstico de grave en Morón con fracturas múltiples en el cráneo; al igual que Gladis Rodríguez Rubio, de 58 años, aquejada de trauma craneal y Anayansy Soto González, de 24 años, con fractura de columna.

Por su parte, Mileidy Valdivia Hernández, de 48 años, calificada de grave, sufre de heridas en los miembros inferiores y se halla en la Unidad de Cuidados Intensivos del Antonio Luaces Iraola; mientras que Arianna Suárez Gorredea, de 26 años, se halla en el nivel de cuidados intermedios del Luaces Iraola con una fractura con fractura abierta de húmero y cadera.

Hasta el momento, el accidente ha tenido el saldo de un muerto, Aláin Alexis García Chang, de 41 años.

Eddi Gómez Palmero, de 31 años, miembro del Comité Municipal de la Juventud de Sancti Spiritus, fue uno de los lesionados al sufrir golpes en el cráneo.

Al recibir el alta, contó a Juventud Rebelde que se encontraba en el asiento posterior de Yoelvis Álvarez Pérez, conductor del ómnibus KIA B097847, procedente del hotel Meliá Jardines del Rey en Cayo Coco.

«Recuerdo que llovía y yo conversaba con un señor, que se encontraba a mi lado —contó—. El conductor tenía delante un motor, no recuerdo si llevaba sidecar. Lo que sí noté es que hacía zigzags en la carretera y que el chófer del ómnibus trataba de evadirlo. Después sentimos un golpe y la guagua se fue de control. Creo que dimos como dos vueltas ante de caer contra el árbol. De ahí para allá no puedo decirle más, periodista. A partir de ahí, todo se volvió historia». **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/198869-mas-de-30-pacientes-reciben-alta-medica-tras-accidente-en-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba